



Busfahrer und Lkw-Fahrer aus Spanien

Der deutsch-spanische Personaldienstleister TTA vermittelt qualifizierte [Berufskraftfahrer](#) aus Spanien nach Deutschland, Österreich und in die Schweiz. Kurzfristige Personalvermittlungen mit einer Dauer von nur zwei Wochen bis große Projekte der Personalvermittlung mit einer Dauer von drei Monaten werden realisiert. Der Spezialist für Berufskraftfahrer aus Spanien übernimmt die Organisation der gesamten Personalvermittlung von der Vorauswahl bis zum Arbeitsbeginn im Unternehmen. Vakanzen im Transportwesen werden schnell und zuverlässig belegt. Die spanischen Fahrer verfügen über alle notwendigen Voraussetzungen zum sofortigen Arbeitsbeginn innerhalb der EU und der Schweiz.

- Europäische Fahrerlaubnisse der Klassen C und CE / D und DE
- deutsche Sprachkenntnisse
- Examierte und erprobte Fahrer mit Berufserfahrung

Personalvermittlung von Berufskraftfahrern

Als Marktführer in Deutschland und mit einer hervorragenden Marktstellung in Spanien organisiert TTA Personal GmbH fortwährend Sprachkurse und bereitet das Fahrpersonal auf eine Beschäftigung in Deutschland, Österreich und der Schweiz vor. Die spanischen Berufskraftfahrer verfügen über sehr gute Grundkenntnisse auf Deutsch und sind in der Lage, alle im Transportwesen relevanten Situation Professional zu handhaben. Vom Be- und Entladen über die Bedienung von Gabelstaplern bis zum Kassieren und Abrechnen von Fahrausweisen werden die spanischen Fahrer optimal auf den Berufsalltag vorbereitet. Das deutsch-spanische Team von TTA begleitet die gesamte [Personalvermittlung](#) von Profiling bis zum Arbeitsbeginn. Neben der Rekrutierung von Fahrern aus Spanien werden spanische Berufskraftfahrer aus Deutschland vermittelt, die über sehr gute Sprachkenntnisse auf Deutsch verfügen. Deutsch-spanische Personalvermittlung nach Maß.

Busfahrer und Lkw-Fahrer nach Deutschland und in die Schweiz

Die [Busfahrer und Lkw-Fahrer](#) aus Spanien sind Mitarbeiter innerhalb der Europäischen Union und genießen die uneingeschränkte Arbeitnehmerfreizügigkeit. Die spanischen Fahrer sind in steuer- und arbeitsrechtlicher Hinsicht den deutschen Kollegen gleichgestellt. Mit einer polizeilichen Anmeldung erhalten Sie umgehend eine Steuernummer. Die Berufskraftfahrer werden über eine gesetzliche Krankenkasse angemeldet und erhalten automatisch eine Sozialversicherungsnummer. Die Busfahrer verfügen über die Fahrerlaubnis der Klasse D zum Führen eines Busses mit mehr als 8 Fahrgastplätzen und mit einem Anhänger von bis zu 750 Kg und/oder über die Fahrerlaubnis DE für Anhänger über 750 Kg.

Die Lkw-Fahrer verfügen über die Fahrerlaubnis der Klasse C zum Führen eines schwereren Lastzuges mit einem zulässigen Gesamtgewicht von mehr als 3,5 t und einem Anhänger von bis zu 750 Kg und/oder über die Fahrerlaubnis CE für Anhänger über 750 Kg.

Durch die Einführung der Richtlinie 2006/126/EG über den Europäischen Führerschein im Jahr 2006 unterliegen spanische Busfahrer den gleichen gesetzlichen Bestimmungen wie ihre deutschen Kollegen, insbesondere, was die Lenk- und Ruhezeiten anbelangt. Im Rahmen der spanischen Zusatzqualifikation CAP (Curso Certificado Aptitud Profesional) finden die gleichen Fort- und Weiterbildungen statt, wie sie das deutsche Berufskraftfahrer-Qualifikationsgesetz BKrFQG vorsieht (so genannte 95er Bescheinigung)

TTA Seiten:

tta-personalmedizin.de / tta-personalmedizin.ch
tta-personalmedicina.es / tta-personaltransport.de
tta-personal.de / tta-personal.es / tta-personalblog.de
trabajoparaenfermeras.com / tta-ingenieurvermittlung.de

